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Ato cívico abre comemorações de 33 anos de 
Holambra

Holambra irá comple-
tar no dia 27 de outubro 
33 anos de emancipação 
político-administrativa 
e a Prefeitura preparou 
uma programação repleta 
de atrações artísticas e 
culturais para celebrar a 
data. Para abrir as comem-
orações, no domingo, (27), 
o Paço Municipal receberá 
a partir das 9 horas da 
manhã apresentações dos 
Gaiteiros de Holambra, 
do grupo Dança Folclórica 
Holandesa, da Fanfarra 
Amigos de Holambra, do 
Coral do Grupo Reviver 
e da Orquestra de Viola 
Caipira do município. Ao 
final, degustação do bolo 
de aniversário e chuva de 
pétalas. O evento também 
contará com a 1ª Exposição 
de Arte do Grupo Reviver, 
da Terceira Idade. 

O prefeito Fernando 
Capato anunciou nesta 
quarta-feira, dia 23 de 
outubro, que Holambra 
foi escolhida para sediar 
a 8ª edição do Conexi-
dades, evento que reúne 
empresas, entidades, 

fundações e associações 
para debater o futuro 
dos municípios. “Recebi 
a notícia da escolha de 
nossa cidade com muita 
honra e alegria”, disse 
Capato. “A parceria da 
Expoflora foi funda-

mental para viabilizar 
a vinda deste evento, 
que contará com a pre-
sença do governador 
de São Paulo, Tarcísio 
de Freitas, ministros e 
secretários de Estado”, 
falou.

Outubro é o mês dedi-
cado à conscientização e 
prevenção do câncer de 
mama, por isso, diver-
sas campanhas ganham 
destaque em todo o país: 
“Outubro Rosa”. No en-
tanto, a atenção e o cui-
dado devem prevalecer o 
ano todo. Um dos temas 
que vêm ganhando força 
nos tratamentos oncoló-
gicos é a combinação de 
terapias, que tem deixado 
a classe médica bastante 
otimista.

Antes considerada a 
segunda melhor data 
para comercialização de 
flores e plantas no Brasil, 
hoje, o Dia de Finados 
ocupa, agora, a 6ª posi-
ção em volume de produ-
tos negociados ao longo 

do ano, mas ainda assim 
representa 3% do fatu-
ramento anual do setor. 
No Ceaflor, a maioria 
dos produtores de flores 
típicas da data, como 
crisântemos, kalandivas 
e kalanchoês, mantém a 

oferta de produtos está-
vel, quando comparada 
a 2023. A novidade, esse 
ano, é que outras flores 
vêm entrando neste por-
tifólio, caso das violetas 
envasadas.

A Prefeitura de Ho-
lambra e o Hemocentro 
da Unicamp realizam na 
sexta-feira, dia 1º de no-
vembro, a última Campa-
nha de Doação de Sangue 
do ano. A ação ocorrerá, 

como de costume, no Sa-
lão da Terceira Idade, das 
8h ao meio-dia.

Segundo o diretor mu-
nicipal de Saúde, Valmir 
Marcelo Iglecias, para 
doar é preciso apresentar 

um documento de identi-
dade com foto, ter entre 18 
e 69 anos de idade, pesar 
mais de 50kg e estar em 
boas condições de saúde. 
Os interessados passarão 
por entrevista.
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Holambra irá sediar a 8ª edição 
do Conexidades

Câmara 
aprova 

Projeto de 
Lei voltado à 
assistência 
de mães 

de crianças 
atípicas

Finados ainda movimenta o 
mercado de flores e plantas 
nos quatro cantos do País

Holambra realiza última Campanha 
de Doação de Sangue do ano

Holambra encerrou 
a edição 2024 dos Jo-
g o s  D e s p o r t i v o s  d o 
C i r c u i t o  d a s  Á g u a s 
Paulista em 4º lugar. 
Em 2023 a cidade fi-
cou na última posição, 

concorrendo em 2 ca-
tegorias de 1 modali-
dade. Este ano, o mu-
nicípio participou com 
5 equipes no futebol 
de campo e de salão e 
também basquete.

“Os nossos atletas 
chegaram às semifi-
nais em todas as mo-
dal idades  “ ,  disse  o 
diretor municipal de 
Esportes Pedro Pao-
liello.
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Holambra salta do último para o 
4º lugar nos Jogos Desportivos 
do Circuito das Águas Paulista
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Banimento dos celulares nas escolas: vai funcionar?
*Fernando Lino

A proposta, ainda em 
estudo, do Ministério da 
Educação (MEC) de proi-
bir o uso de celulares nas 
escolas parece, à primeira 
vista, uma solução direta 
para combater distrações 
e melhorar o desempenho 
acadêmico. No entanto, 
existe um perigo de que 
essa medida possa acabar 
sendo apresentada como 
uma resposta simplista 
para um problema que é, 
na verdade, muito mais 
profundo e cultural. Sem 
um apoio logístico ade-
quado para escolas e um 
projeto pedagógico robus-
to de conscientização sobre 

bem-estar digital, essa 
tentativa de controle corre 
o risco de ter efeitos limita-
dos e enfrentar resistência 
tanto de alunos quanto de 
parte das famílias.

A UNESCO revelou 
que um em cada quatro 
países já implementou leis 
ou políticas de restrição ao 
uso de celulares nas esco-
las. Países como França, 
Itália, Espanha, Austrália e 
China possuem legislações 
que proíbem ou limitam 
esse uso. A França, por 
exemplo, baniu os celu-
lares nas escolas desde 
2018 com o intuito de 
reduzir distrações em sala 
de aula, enquanto o Reino 
Unido anunciou diretrizes 

similares em 2023. Em-
bora essas políticas sejam 
amplamente adotadas, 
sua implementação varia 
e enfrenta desafios locais, 
especialmente na fiscal-
ização.

Enquanto alguns estu-
dos sugerem um aumento 
nas notas de estudantes 
após o banimento, espe-
cialmente entre alunos 
com dificuldades, a pesqui-
sa ainda é inconclusiva. 
Uma revisão de estudos 
globais, publicada neste 
ano, analisou mais de 22 
artigos e descobriu que, 
embora o impacto positivo 
nos resultados acadêmicos 
seja real em alguns casos, 
os resultados variam. Em 

muitos países, não houve 
melhorias significativas, 
e alguns alunos relataram 
maior ansiedade quando 
privados de seus celulares, 
especialmente após o isola-
mento social da pandemia.

A implementação des-
sas políticas também não 
é simples. Embora pareça 
fácil anunciar um bani-
mento, mudar práticas 
escolares é muito mais 
desafiador. Além disso, 
há o risco de que apenas 
proibir celulares nas es-
colas possa não preparar 
os estudantes para adotar 
comportamentos digitais 
mais responsáveis.

As restrições e o bani-
mento do uso de celulares 

durante o horário escolar 
podem, sim, ser benéficos, 
dependendo do contexto. 
Porém, é importante lem-
brar que a vida da criança 
não se limita ao ambiente 
escolar. Problemas como o 
cyberbullying, por exemp-
lo, costumam ocorrer fora 
dos muros das escolas, em 
momentos de interação 
online. Por isso, a melhor 
solução, a longo prazo, é a 
conscientização tanto dos 
alunos quanto das famílias 
sobre o uso responsável da 
tecnologia.

Promover o diálogo e 
educar sobre hábitos dig-
itais saudáveis ajudam a 
desenvolver autonomia e 
senso de responsabilidade, 

criando uma cultura de 
bem-estar digital que ul-
trapassa os limites da sala 
de aula. Afinal, aprender a 
gerenciar a tecnologia de 
forma equilibrada é uma 
habilidade essencial para 
a vida toda.

*Fernando Lino é 
pesquisador, neuroed-
ucador e autor do livro 
“Bem-estar Digital”. Me-
stre em Educação Tec-
nológica e Membro da 
Associação Internacional 
de Educação Neurodesen-
volvimental, é fundador do 
Guardião Digital, projeto 
que promove bem-estar 
virtual nas escolas brasile-
iras.

SAPATEIRO

Os sapatos protegem os pés,
de topadas nas pedras e do espim.

É uma profissão tão nobre
que foi praticada por são Crispim.

Lá no tempo de Jesus,
muitos tinham os pés no chão.

O Mestre usava sandálias birken,
bem restrita ao povão.

Os sapatos de marcas são caros,
só de ver o preço dá medo.

Quem gosta de simplicidade
aprecia chinelo de dedo.

Tenho lá os meus sapatos,
simples como de toda a gente,
é comprado em qualquer loja.
Do povo eu não sou diferente.

O sapato até que dura,
mas estraga e junta chulé.

O melhor sapato do mundo
ainda é a nossa sola do pé!

Poesia de Valter Máz Borges, do livro O remédio 
do silêncio, volume 15 da coleção Mensagens de 
Fé da Editora O Artífice (editoraoartifice.com.
br), em homenagem ao Dia do Sapateiro, que se 
comemora em 25 de outubro. Todos os livros do 

autor são filantrópicos.

Lixo eletrônico: o 
desperdício silencioso

*Marcelo Souza

Presentes na maio-
ria dos lares e empre-
sas, os equipamentos 
eletroeletrônicos incluem 
desde utensílios básicos 
de cozinha até disposi-
tivos de tecnologias de 
informação e comuni-
cação, tais como telefones 
celulares e laptops. Cada 
produto tem um perfil de 
vida útil específico, o que 
significa que possuem 
diferentes quantidades 
de resíduos, valores 
econômicos e potenciais 
impactos na saúde e no 
meio ambiente, se reci-
clados de maneira inad-
equada. Quando o tempo 
de vida desse produto 
termina, ele se torna um 
resíduo eletroeletrônico 
(REEE).

Desde 2010 os REEEs 
aumentaram significa-
tivamente: isso se deve 
principalmente ao fato 
de que mais pessoas estão 
tendo acesso a celulares e 
internet. Por exemplo, o 
mundo conta com mais 
de 7,7 bilhões de assi-
naturas de telefone celu-
lar e, no Brasil, 83% dos 
indivíduos com dez anos 
ou mais possui telefone 
celular (NIC.br, 2019). 
Pode-se dizer que cada 
morador teve em média 
3 aparelhos celulares nos 

últimos 10 anos, o que 
equivale a uma vida útil 
de mais ou menos 3 anos 
por aparelho.

A  r á p i d a  o b s o -
lescência de dispositi-
vos eletrônicos somado 
à constante evolução da 
tecnologia tem dado mais 
espaço para o descarte 
inadequado desses apa-
relhos, representando 
uma ameaça significati-
va ao meio ambiente e 
para a saúde humana. Os 
dispositivos eletrônicos 
contêm uma variedade de 
materiais tóxicos, como 
mercúrio, chumbo, cád-
mio e substâncias quími-
cas perigosas. Quando 
esses produtos químicos 
entram em contato com 
o solo e a água, podem 
poluir o ambiente e prej-
udicar a fauna e flora 
local.

O que acontece é que 
muitos países desen-
volvidos enviam seu lixo 
eletrônico para nações 
em desenvolvimento, 
onde é frequentemente 
processado e manusea-
do de maneira inade-
quada, causando danos 
ambientais e à saúde das 
pessoas envolvidas nesse 
processo. Além disso, os 
dispositivos eletrônicos 
contêm recursos precio-
sos, como ouro, prata e 
cobre, e quando esses 

aparelhos são descarta-
dos em aterros sanitários, 
esses recursos valiosos 
são perdidos.

Segundo a União In-
ternacional de Teleco-
municações (UIT) com 
dados de 2022, 97% dos 
REEE da América Lati-
na não são descartados 
de forma sustentável, o 
que soma um valor per-
dido equivalente a US$ 
1,7 bilhão por ano (pelo 
potencial de recuperação 
dos materiais preciosos 
que os compõem). Ainda, 
de acordo com dados do 
relatório sobre eletrônic-
os circulares apresentado 
no Fórum Econômico 
Mundial de Davos, de 
2019, o lixo eletrônico a 
nível global tem um valor 
de pelo menos US$ 62,5 
bilhões, o que correspon-
de ao Produto Interno 
Bruto (PIB) anual do 
Quênia.

Existem soluções sus-
tentáveis para lidar com o 
lixo eletrônico. Isso inclui 
a reciclagem adequada 
de eletrônicos, a reuti-
lização de componentes 
e a doação de dispositivos 
ainda funcionais para 
organizações que podem 
fornecê-los a comuni-
dades carentes. Além 
disso, muitas empresas 
agora estão adotando 
programas de reciclagem 

e recondicionamento de 
dispositivos para reduzir 
o impacto ambiental.

Na minha experiên-
cia como empreendedor 
nesta área, com a reci-
clagem correta é possível 
recuperar cerca de 60% 
de metais preciosos (out-
ro, prata, cobre); 15% de 
plásticos (que tem uma 
taxa de reciclagem bem 
abaixo da de metais dev-
ido a complexidade das 
misturas dos materiais); 
e 50% de vidro. Posto 
isso, vemos a importância 
da presença de empresas 
focadas no ecossistema 
de reciclagem e reman-
ufatura de REEE. Desta 
forma é possível gerar 
valor a partir de algo 
que muitos veem apenas 
como lixo e ainda criar 
empregos formalizados 
e com condições justas de 
trabalhos, além de preve-
nir a exposição humana 
a toxicidade de alguns 
materiais presentes nos 
dispositivos eletrônicos.

 *Marcelo Souza é 
especialista em economia 
circular, professor uni-
versitário e autor da an-
tologia Reciclagem de A 
a Z. Também é presidente 
do Instituto Nacional 
de Economia Circular, 
CEO da Indústria Fox – 
Economia Circular

A poluição do ar no Brasil: Entre queimadas, entre 
queimadas, automóveis e soluções tecnológica

* Por Gabriel Amadei

Diversas  c idades 
brasileiras têm enfren-
tado um desafio ambien-
tal colossal: a poluição 
do ar. De acordo com 
o IQAir, empresa suíça 
de tecnologia de qual-
idade do ar, São Paulo 
registrou por cinco dias 
consecutivos, entre 120 
cidades monitoradas, o 
pior ar do mundo. Este 
problema persistente 
também afetou várias 
outras regiões do país no 
último mês e é alimenta-
do principalmente por 
duas fontes: as emissões 
de automóveis e a fuma-
ça das queimadas.

As ruas da cidade 
estão perpetuamente 
cheias de carros, ôni-

bus e caminhões. Cada 
um desses veículos lib-
era, diariamente, uma 
quantidade significativa 
de gases poluentes no 
ar, incluindo monóxido 
de carbono, dióxido de 
nitrogênio e partículas 
finas. Esses poluentes 
degradam a qualidade 
do ar e contribuem para 
um amplo espectro de 
problemas de saúde, 
desde irritações respi-
ratórias até doenças car-
diovasculares.

Nesse contexto, a 
introdução de tecnolo-
gias de pós-tratamento 
de poluentes veiculares 
adotadas há alguns anos 
em outros países do 
mundo surge como uma 
alternativa para enfren-
tar esses problemas. 

Os catalisadores, por 
exemplo, são disposi-
tivos que promovem a 
transformação química 
de gases poluentes em 
substâncias menos noci-
vas. Já os filtros de par-
ticulados são capazes 
de reter partículas finas 
presentes nos gases de 
exaustão, ajudando a 
reduzir a poluição at-
mosférica.

Em paralelo, as flo-
restas brasileiras, espe-
cialmente a Amazônia e 
o Pantanal, têm exper-
imentado um aumento 
alarmante nas queima-
das nos últimos anos. A 
fumaça das queimadas, 
carregada de poluentes 
e partículas finas, pode 
viajar longas distâncias 
e afetar a qualidade do 

ar em áreas densamente 
povoadas,  como São 
Paulo, Minas Gerais, 
Rio de Janeiro e Bahia.

Essas duas fontes 
de poluição do ar inter-
agem de maneiras com-
plexas. Por exemplo, os 
gases emitidos por au-
tomóveis podem reagir 
com a luz solar para for-
mar ozônio troposférico, 
um poluente perigoso. 
Quando combinado com 
a fumaça das queima-
das, isso pode resultar 
em um “coquetel” tóxico 
de poluentes que reduz 
ainda mais a qualidade 
do ar, impactando dire-
tamente na qualidade 
de vida e saúde das pes-
soas.

Além disso, ambos 
os tipos de poluição con-

tribuem para a mudança 
climática, que, por sua 
vez, pode levar a um 
aumento na frequência 
e intensidade das secas, 
ondas de calor e en-
chentes. Essas condições 
extremas aumentam o 
risco de incêndios flor-
estais, criando um ciclo 
vicioso entre poluição e 
mudança climática.

Para enfrentar efe-
tivamente a poluição do 
ar, é urgente um esforço 
conjunto focado em re-
duzir as emissões de 
veículos, maquinários e 
prevenir as queimadas. 
Precisamos de leis mais 
rigorosas relacionadas 
ao tema, incentivos para 
o uso de transportes pú-
blicos ou de carros com 
tecnologias híbridas, 

adoção de tecnologias 
de pós-tratamento de 
poluentes e políticas de 
proteção florestal real-
mente eficazes. A saúde 
dos brasileiros, bem 
como do nosso planeta, 
depende de tais ações.

 
*Gabrie l  Amadei 

é Gerente de Vendas 
para Plataformas Auto-
motivas da Corning na 
América Latina, uma 
das líderes mundiais 
em inovação da ciência 
de materiais que desen-
volve produtos para as 
áreas de comunicações 
ópt icas ,  e letrônicos 
móveis de consumo, tec-
nologias para displays, 
automóveis e ciências 
da vida
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EVENTO:

 8ª edição do Conexidades, evento que reúne empresas, entidades, fundações e associações para 
debater o futuro dos municípios

Holambra irá sediar a 8ª 
edição do Conexidades

O prefeito Fernando 
Capato anunciou nesta 

quarta-feira, dia 23 de 
outubro, que Holambra 

foi escolhida para sediar 
a 8ª edição do Conexi-
dades, evento que reúne 
empresas, entidades, 
fundações e associações 
para debater o futuro dos 
municípios.

“Recebi a notícia da 
escolha de nossa ci-
dade com muita honra 

e alegria”, disse Capato. 
“A parceria da Expoflora 
foi fundamental para 
viabilizar a vinda deste 
evento, que contará com 
a presença do governador 
de São Paulo, Tarcísio 
de Freitas, ministros e 
secretários de Estado”, 
falou.

“Não podia ter um 
local melhor”, disse o 
governador, em vídeo 
publicado nas redes so-
ciais. “Eu tenho certeza 
que vai ser uma grande 
festa do municipalismo.”

A iniciativa será re-
alizada entre os dias 4 
e 8 de agosto de 2025 

no espaço onde ocorre a 
Expoflora e tem como ob-
jetivos estabelecer boas 
práticas e conexões entre 
o Poder Público e a ini-
ciativa privada; instruir, 
orientar e preparar os 
agentes públicos para a 
realização das funções 
com excelência.

Da Redação

No próximo dia 30 de 
outubro, ocorrerá o En-
contro Regional do Co-
necta Turismo na cidade 
de Amparo, convenção 
que conta com o Sebra-
e-SP como parceiro e 
organizador. Todos os 
empresários do ramo e 
segmentos relacionados 
das cidades de Águas 
de Lindoia, Amparo, 
Holambra, Jaguariúna, 
Lindoia, Monte Alegre 
do Sul, Pedreira, Serra 
Negra e Socorro estão 
convidados a participar.

Segundo Antonio 

Henrique Corsi, Gestor 
do Consórcio CICAP, 
o turismo não apenas 
impulsiona a econo-
mia local, mas também 
atua como um motor 
de transformação para 
toda a região, ao gerar 
empregos, atrair inves-
timentos e fomentar 
novas oportunidades 
de negócios. Ele reforça 
que o programa Conecta 
Turismo é uma iniciati-
va fundamental para 
capacitar as empresas, 
proporcionando o su-
porte necessário para 
que se tornem mais ino-
vadoras e competitivas, 

aproveitando ao máxi-
mo o potencial de cres-
cimento do setor.

Conexões e Negócios
O principal objetivo 

do evento é reunir em-
presas das nove cidades 
do Circuito das Águas 
Paulista, promovendo 
novas conexões e opor-
tunidades de negócios. 
Além disso, será uma 
oportunidade para des-
tacar os locais e profis-
sionais que atuam na 
região, gerando novas 
possibilidades de cola-
boração entre os parti-
cipantes.

O Programa Conecta 
Turismo teve sua pri-
meira ação em agosto 
de 2022, foi ministrado 
nas nove cidades que 
abrangem o Circuito das 
Águas Paulista e contou 
com 156 micro e peque-
nas empresas (MPEs) 
participantes, gerando 
novas oportunidades 
de conexões e negócios, 
atingindo o objetivo do 
Sebrae-SP, que é apoiar 
o desenvolvimento das 
MPEs e possibilitando 
que o Turismo obtenha 
novos marcos de quali-
dade e de hospitalidade.

“A proposta do En-

contro Regional do Co-
necta Turismo é ampliar 
ainda mais a rede de co-
nexões, permitindo que 
empresas de municípios 
diferentes façam negó-
cios e que o dinheiro 
gire dentro da região, 
possibilitando, também, 
ao Poder Público, au-
mento da arrecadação e 
dos investimentos para 
bem receber”, explicou 
Taís Camargo, consul-
tora de negócios do Se-
brae-SP e fez questão de 
ressaltar que o

Sebrae-SP é parcei-
ro e organizador dessa 
ação que leva, além dos 

novos contatos, conhe-
cimento sobre as áreas 
de gestão empresarial, 
tão importantes para a 
manutenção e cresci-
mento dos negócios.

SERVIÇO
Encontro Regional de 

Negócios
Onde? Mercado Mu-

nicipal de Amparo (Pra-
ça Dr. Araújo, Centro, 
Amparo)

Quando? 30 de outu-
bro de 2024

Horário? a partir das 
18h30

Inscrições: bit.ly/co-
nectaregional

De Pedreira

O Sebrae-SP está 
com inscrições aber-
tas para o programa 
Soma Sebrae, que visa 
credenciar empresas 
(pessoa jurídica) para 
prestar serviços de 
consultoria em diver-
sas áreas na região de 
Campinas.

O programa busca 
profissionais especia-
lizados para atuar com 
o poder público, coope-
rativas, associações e 
organizações da socie-
dade civil. A remune-
ração para os serviços 
prestados pode chegar 
a R$ 300 por hora.

Segundo o consultor 
de negócios Rodrigo 

Melo, o Soma Sebrae 
oferece uma excelente 
chance para aumentar 
a renda familiar e apli-
car conhecimentos em 
áreas essenciais para 
o presente e o futuro 
do país e dos negócios. 
“Desde gestão pública 
até turismo, economia 
criativa e sustentabili-
dade, essas são apenas 
algumas das frentes 
em que os consultores 
podem atuar dentro 
do programa. Ter um 
profundo conhecimen-
to nos assuntos é fun-
damental e realmente 
necessário”, acrescenta 
Rodrigo. 

O programa con-
ta com dois tipos de 
possibilidade de atua-

ção: ministrando cur-
sos (instrutoria) e/ou 
consultorias, definidos 
com base na temática 
oferecida. “No edital, o 
interessado encontrará 
as regras para inscri-
ção, os pré-requisitos, 
quais cursos precisam 
de consultor ou instru-
tor, além de outras in-
formações pertinentes 
sobre o programa. É 
muito importante que o 
interessado atente para 
a documentação neces-
sária”, diz Rodrigo. 

Para mais informa-
ções, consulte o edital 
completo neste link 
https://contato.sebra-
esp.com.br/wp-con-
t e n t / u p l o a d s / 0 0 1 _
Edital_de_Credencia-

mento_001_2021_Se-
braeSP_SGF_setem-
bro_23.pdf e realize 
a inscrição pelo site: 
https://contato.sebra-
esp.com.br/soma.

O Soma Sebrae é 
uma iniciativa voltada 
para selecionar consul-
tores e instrutores que 
ofereçam suporte téc-
nico em projetos estra-
tégicos voltados ao de-
senvolvimento local e à 
melhoria de processos 
institucionais. Os pro-
fissionais selecionados 
integrarão um grupo 
qualificado de presta-
dores de serviço do Se-
brae-SP, uma das mar-
cas mais reconhecidas 
do país.

Entre as áreas de 

atuação demandadas 
pelo Sebrae-SP estão: 
Gestão pública; Lide-
rança e governança 
local/territorial; Com-
pras governamentais; 
Simplificação de pro-
cessos de abertura e le-
galização empresarial; 
Serviço de inspeção 
municipal; Turismo; 
Inovação em governo; 
Sustentabilidade; Eco-
nomia criativa; Inclu-
são socioprodutiva de 
pessoas em situação de 
vulnerabilidade socioe-
conômica; Associativis-
mo e cooperativismo; 
Gestão de organizações 
da sociedade civil.

Essa é uma excelen-
te oportunidade para 
empresas da região 

que desejam expandir 
seus negócios, traba-
lhando com uma ins-
tituição reconhecida 
nacionalmente. Segun-
do o ranking da revista 
IstoÉ Dinheiro, Clas-
sificação: Pública, o 
Sebrae é a sexta marca 
mais forte do país, de 
acordo com a consulto-
ria TM20 branding, que 
analisou 1,7 mil marcas 
por meio da pesqui-
sa Brand Asset Valua-
tor (BAV). O creden-
ciamento pelo Soma 
Sebrae é um grande 
diferencial para profis-
sionais PJ que buscam 
visibilidade e oportuni-
dades no setor público 
e com organizações da 
sociedade civil.

Sebrae-SP organiza Conecta Turismo Regional para 
empresários do turismo

Sebrae-SP abre credenciamento para empresas de 
consultoria na região de Campinas com remuneração 

de até R$ 300 por hora

Da Redação

A Renovias, conces-
sionária responsável pe-
las rodovias que fazem a 
interligação entre Campi-
nas, o Circuito das Águas 
e o Sul de Minas Gerais, 
está com vaga de trabalho 
aberta para PcD (Pessoas 
com Deficiência).

Como operador (a) 
pedágio, o colaborador 
irá identificar, classificar 
e cobrar as tarifas de 
pedágio, de acordo com 
as classes dos veículos, 
além de registrar o rece-
bimento das tarifas. Para 

se candidatar à vaga é 
necessário ter Ensino 
Fundamental Comple-
to, disponibilidade para 
trabalhar em turnos, 
residir em Mogi Mirim 
ou demais localidades 
e possuir laudo médico 
atualizado. As inscrições 
estão abertas até quin-
ta-feira (24).

A vaga dest ina-se 
para atuação na praça de 
pedágio de Jaguariúna. A 
Renovias tem o compro-
misso de construir uma 
cultura cada vez mais 
diversa e inclusiva, val-
orizando a diversidade e 

promovendo a inclusão de 
mulheres, negros, profis-
sionais PcD’s, pessoas 
que pertencem às comu-
nidades LGBTQIAP+ e 
profissionais de qualquer 
idade a se candidatarem 
às vagas.

Há também opor-
tunidade para auxiliar 
de conservação, e para 
concorrer a esta vaga é 
necessário ter Ensino 
Fundamental Comple-
to, disponibilidade para 
trabalhar em turnos e 
residir em Mogi Mirim. 
O prazo de candidatura 
para a vaga se encerra na 

sexta-feira (25).
A  c onc e s s ion á r i a 

oferece salário compatível 
com a função, bem como 
diversos benefícios, den-
tre eles assistência médi-
ca e odontológica, partic-
ipação nos lucros, prev-
idência privada, seguro 
de vida, vale alimentação, 
licença maternidade de 6 
meses e paternidade de 
20 dias, Gympass (aca-
demia) e Day off (folga) no 
dia do aniversário.

Os interessados devem 
se cadastrar, obrigatori-
amente, através dos dois 
canais de comunicação 

destinados a este pro-
cesso. Envie e-mail para 
recrutamento.renovias@
grupoccr.com.br e para 
vagas@renovias.com.br.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Renovias 
liga Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Minas: 
SP-340 (Campinas/Mo-
coca),  SP-342 (Mogi 
Guaçu/Águas da Prata), 
SP-344 (Aguaí/Vargem 
Grande do Sul), SP-350 
(Casa Branca/São José do 
Rio Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão 

de 345,6 quilômetros. A 
concessionária admin-
istra as rodovias através 
do Programa de Con-
cessões Rodoviárias do 
Governo do Estado de 
São Paulo. O Sistema de 
Ajuda ao Usuário (SAU) 
da Renovias está à dis-
posição 24 horas por dia. 
Para acioná-lo, basta ligar 
0800 055 9696 ou usar 
um dos fones de emergên-
cia implantados a cada 
quilômetro. Condições 
antecipadas do tráfego 
podem ser obtidas pelo 
site www.renovias.com.
br.

Renovias abre vaga para PcD e auxiliar de 
conservação
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Ato cívico abre comemorações de 33 anos de 
Holambra

Holambra irá comple-
tar no dia 27 de outubro 
33 anos de emancipação 
político-administrativa 
e a Prefeitura preparou 
uma programação repleta 
de atrações artísticas e 
culturais para celebrar a 
data.

Para abrir as comemo-
rações, no domingo, (27), 
o Paço Municipal receberá 
a partir das 9 horas da 
manhã apresentações dos 
Gaiteiros de Holambra, 
do grupo Dança Folclóri-
ca Holandesa, da Fanfar-
ra Amigos de Holambra, 
do Coral do Grupo Reviv-

er e da Orquestra de Viola 
Caipira do município. 
Ao final, degustação do 
bolo de aniversário e chu-
va de pétalas. O evento 
também contará com a 
1ª Exposição de Arte do 
Grupo Reviver, da Tercei-
ra Idade.

No fim de semana se-
guinte, o sertanejo e o 
pagode tomarão conta 
da Rua da Amizade (Rua 
Coberta) com shows es-
peciais.

Na sexta-feira, 1º de 
novembro, às 20h, Felipe 
e Rodrigo celebrarão a 
data com muito sertanejo 

universitário. Além de 
“Média boa”, música de 
estreia da dupla empre-
sariada por Matheus e 
Kauan, o repertório dos 
artistas possui canções 
em  parceria com grandes 
nomes do sertanejo como 
Luan Santana, Fernando 
& Sorocaba e Simone 
Mendes. O show de ab-
ertura ficará por conta de 
Bruno Valentte.

No dia seguinte, 2 de 
novembro, é a vez do 
pagode tomar conta da 
Rua Coberta. O Grupo 
Pura Opção irá agitar o 
início de noite dos holam-

brenses e, em seguida, a 
banda Negritude Júnior 
trará para a festa suces-
sos como “Cohab City”, 
“Gente da gente”, Beijo 
geladinho” e as gravações 
recentes “Sextou” e “Nos-
so Rolê”.

“Trata-se de uma data 
especial, que merece ser 
celebrada em grande es-
tilo e por todos, daí uma 
programação pensada 
para agradar os mais di-
versos públicos”, disse o 
prefeito da cidade, Fer-
nando Capato. “Juntem 
os amigos e a família e 
venham confraternizar 

conosco. Vai ser bom 
demais.”

Confira a programação 
gratuita de aniversário:

27 de outubro, a partir 
das 9h:

Ato Cívico com apre-
sentações artísticas dos 
Gaiteiros de Holambra, 
Grupo Reviver, Gru-
po de Dança Folclóri-
ca Holandesa, Fanfarra 
Amigos de Holambra, 
Orquestra de Viola Caip-
ira de Holambra, chuva 
de pétalas, degustação de 
bolo e a 1ª Exposição de 
artes do Grupo Reviver, 

da Terceira Idade.
Local: Paço Municipal
1º de novembro, a par-

tir das 20h
Show de abertura: 

Bruno Valentte
Show principal: Felipe 

e Rodrigo (Sertanejo Uni-
versitário)

Local: Rua da Amizade 
(Rua Coberta)

2 de novembro, a par-
tir das 20h

Show de abertura: 
Grupo Pura Opção

Show principal: Ne-
gritude Júnior  Local: 
Rua da Amizade (Rua 
Coberta)

CELEBRAÇÃO: 

A Prefeitura preparou uma programação repleta de atrações artísticas e culturais para celebrar a data
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 8ª edição do Conexidades, evento que reúne empresas, entidades, fundações e associações para debater o 
futuro dos municípios

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira apoia nova 
Campanha de Doação 
de Sangue, que aconte-
cerá na próxima quin-
ta-feira (24), a partir de 
parceria entre a Secre-

taria de Saúde e o He-
mocentro da Unicamp. 
A ação terá início às 9h, 
na comunidade São Be-
nedito.

A coleta de sangue 
ocorrerá sob a orien-
tação de profissionais 
de saúde, que irão tirar 

dúvidas e prestar apoio 
de informação aos doa-
dores no local da cam-
panha. A comunidade 
São Benedito fica na 
Rua Emílio Dias Prado, 
S/N, no bairro Nosso 
Chão.

No momento da do-

ação, é obrigatória a 
apresentação de docu-
mento de identificação 
com foto, emitido por 
órgão oficial, preferen-
cialmente RG ou CNH, 
além de informação do 
endereço completo, in-
clusive o CEP.

Prefeitura apoia nova campanha 
de doação de sangue em Artur 

Nogueira

De Holambra

A Prefeitura de Ho-
lambra e o Hemocentro 
da Unicamp realizam 
na sexta-feira, dia 1º 

de novembro, a última 
Campanha de Doação de 
Sangue do ano. A ação 
ocorrerá, como de costu-
me, no Salão da Terceira 
Idade, das 8h ao meio-

-dia.
Segundo o diretor mu-

nicipal de Saúde, Valmir 
Marcelo Iglecias, para 
doar é preciso apresentar 
um documento de iden-

tidade com foto, ter en-
tre 18 e 69 anos de idade, 
pesar mais de 50kg e es-
tar em boas condições de 
saúde. Os interessados 
passarão por entrevista.

Holambra realiza última Campanha 
de Doação de Sangue do ano

Jaguariúna intensifica atividades de 
prevenção no Outubro Rosa

Durante o mês de ou-
tubro, a Prefeitura de 
Jaguariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Saúde, está promovendo 
uma série de atividades 
voltadas à prevenção e con-
scientização sobre o câncer 
de mama, dentro da cam-
panha Outubro Rosa. As 
Unidades Básicas de Saúde 
(UBSs) da cidade estão mo-
bilizadas com palestras, ro-
das de conversa, consultas 
de enfermagem, coletas de 
exames preventivos e so-
licitação de mamografias.

Na UBS Nova Jaguariú-
na, no dia 24, às 8h, houve 
uma palestra com a Dra. 
Meire e a enfermeira Emel-
ly sobre o tema “A mulher 
e o câncer de mama no 
Brasil”. A unidade ainda 

oferece durante todo o mês 
consultas de enfermagem 
com orientações, testes 
rápidos, coletas de exames 
preventivos (CO) e solici-
tações de mamografias.

Na UBS Miguel Marti-
ni, uma roda de conversa 
focada na saúde da mulher 
e prevenção ao câncer de 
mama foi realizada, con-
duzida pelas enfermeiras 
Eliete e Amanda. A uni-
dade também segue com as 
consultas de enfermagem, 
orientações, coletas de CO 
e mamografias.

Já a UBS 12 de Setembro 
mantém a oferta de consul-
tas e exames durante o mês 
inteiro, com orientações e 
exames preventivos ofere-
cidos pelos enfermeiros 
Leandro e Ana Laura.

A UBS Fontanella pro-
moveu atividades educati-
vas nesta sexta (18), às 14h, 
abordando as mulheres em 
locais de espera. A UBS 
Florianópolis organizará 
palestras sobre a saúde da 
mulher em várias datas ao 
longo do mês (17, 24 e 31 
de outubro), sempre das 8h 
às 11h, com as enfermeiras 
Cinaks e Thaise. Da mes-
ma forma, a UBS Guedes 
realizará uma roda de con-
versa no dia 29, às 8h, com 
o Dr. Pedro.

Na UBS Roseira de 
Baixo, haverá rodas de 
conversa sobre a prevenção 
do câncer de mama, além 
de um “Café com Palestra” 
sobre o câncer de mama e 
colo de útero, nos dias 21 
e 28, e um evento especial 

no dia 30, às 8h, conduz-
ido pela enfermeira Ana 
Carolina e a psicóloga Ana 
Paula.

Outras unidades, como 
a UBS Tanquinho, desta-
cam a decoração temática 
e a busca ativa de pacien-
tes para exames, além do 
envio de informes sobre 
prevenção e autoexame de 
mamas pelo WhatsApp.

A Casa da Mulher tam-
bém é palco de importantes 
atividades, como rodas 
de conversa sobre o diag-
nóstico precoce do câncer 
de mama, auriculoterapia 
e oficinas de autoexame, e 
palestras com foco no cli-
matério e suas disfunções 
hormonais, com café da 
manhã saudável. Essas 
ações serão conduzidas 

por profissionais como 
a enfermeira Adriana, a 
nutricionista Priscila e a 
psicóloga Tatiana.

Na área de Odontologia, 
a equipe decorou o espaço 
e está distribuindo kits de 
higiene bucal com orien-
tações sobre o autocuidado 
e a prevenção do câncer de 

mama.
A campanha Outubro 

Rosa em Jaguariúna busca 
conscientizar a população 
feminina sobre a importân-
cia do diagnóstico precoce 
do câncer de mama, ofere-
cendo apoio, informações 
e exames preventivos, com 
o objetivo de salvar vidas.

De Jaguariúna

As ruas de Jaguariúna 
foram tomadas neste do-
mingo (20) por centenas 
de pessoas vestidas de 
rosa na 3ª edição da Ca-
minhada Outubro Rosa, 
um evento organizado 
pela academia SkyFit em 
parceria com a Prefeitura 
de Jaguariúna, por meio 
da Secretaria Municipal 
de Juventude, Esportes 
e Lazer. Com o objetivo 
de conscientizar sobre 
a prevenção ao câncer 
de mama, a caminhada 
reuniu participantes de 
todas as idades, criando 
um clima de união e so-
lidariedade.

A caminhada teve iní-
cio às 9h, com a concen-
tração em frente à Sky-
Fit. Homens, mulheres e 
crianças participaram do 

percurso, todos demons-
trando seu apoio à causa. 
Muitos vieram vestindo 
camisetas rosas, símbolo 
da campanha, reforçan-
do a importância da pre-
venção e do diagnóstico 
precoce. Entre os presen-
tes, foi possível ver famí-
lias inteiras unidas pela 
causa, levando o espírito 
de conscientização tam-
bém às novas gerações.

Na chegada, no gra-
mado do Boulevard do 
Centro Cultural, os par-
ticipantes da caminhada 
também tiveram uma 
aula de FitDance com os 
professores Rick Ventu-
rini, Douglas Boniolo e 
convidados.

A mobilização busca 
chamar atenção para a 
realidade alarmante do 
câncer de mama, a doen-
ça que mais afeta mulhe-

res no Brasil e no mundo. 
Segundo o Ministério da 
Saúde, a estimativa em 
2023 é de 73.610 novos 
casos no Brasil, com uma 
taxa de incidência de 
66,54 casos a cada 100 
mil mulheres. Esses nú-
meros reforçam a rele-
vância de eventos como 
a Caminhada Outubro 
Rosa, que não só promo-
vem a conscientização, 
mas também incentivam 
o autocuidado e a reali-
zação de exames de pre-
venção, como a mamo-
grafia.

A Caminhada Outu-
bro Rosa de Jaguariúna 
se consolida, mais uma 
vez, como um evento de 
grande importância para 
a cidade, promovendo a 
saúde, a solidariedade e 
a conscientização sobre o 
câncer de mama.

3ª Caminhada Outubro Rosa mobiliza 
população na prevenção ao câncer de mama 
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Dia de Finados ocupa, agora, a 6ª posição em volume de produtos negociados ao longo do ano, mas ainda assim representa 3% do faturamento anual do setor

NEGÓCIOS:

Finados ainda movimenta o mercado de flores e plantas 
nos quatro cantos do País

Antes considerada a 
segunda melhor data para 
comercialização de flores 
e plantas no Brasil, hoje, 
o Dia de Finados ocupa, 
agora, a 6ª posição em vol-
ume de produtos negocia-
dos ao longo do ano, mas 
ainda assim representa 
3% do faturamento anual 
do setor. No Ceaflor, a 
maioria dos produtores de 
flores típicas da data, como 
crisântemos, kalandivas 
e kalanchoês, mantém 
a oferta de produtos es-
tável, quando comparada 
a 2023. A novidade, esse 
ano, é que outras flores 
vêm entrando neste por-
tifólio, caso das violetas 
envasadas. A expectativa 
do Instituto Brasileiro de 
Floricultura – Ibraflor -, 
é que o volume de vendas 
seja entre 6% e 7% maior 
que o do ano passado, em 
igual período.

Dois fatores pesam no 
resultado das vendas de 
Finados. O primeiro, é o 
dia da semana do feriado 
este ano, já que 02 de 
novembro será em um 
sábado, o que é positivo, 
pois sem feriado prolon-
gado e sem viagens, as 
famílias são estimuladas 
a ir ao cemitério levar 
flores em homenagem aos 
seus entes falecidos. Out-
ra questão, essa negativa 
para o setor, é a mudança 
de hábito do brasileiro, 
especialmente dos mais 
jovens, de levar flores aos 
cemitérios. Somado a isso, 
há o aumento gradual na 
opção das famílias pela 
cremação, em detrimento 
do sepultamento. 

Por todas essas questões 
culturais, a produtora de 
crisântemos bola belga, 
Thais Mara Biasini Sil-
va, da empresa Vale das 

Flores, tem expectativa de 
vendas cada vez menor em 
Finados. “Aumentamos 
bastante nossa produção, 
mas o foco não é somente 
o Dia de Finados. Esper-
amos vender nesta data 
o mesmo volume do ano 
passado, mas estamos 
investindo também em 
eventos”, comenta. Thais 
destaca, também, a falta 
de planejamento do vare-
jo, que está inseguro em 
relação às vendas. “Nós 
temos que nos basear na 
venda do ano anterior, pois 
os pedidos são feitos muito 
mais “em cima da hora”. 
Então trabalhamos uma 
previsão sempre menor, 
seguindo essa tendência 
de mercado”, completa.

Apesar de a violeta 
não ser um produto car-
ro-chefe para Finados, o 
produtor Edson Vital, da 
Vital Flores e Plantas, que 

comercializa seus produ-
tos no Ceaflor, viu crescer 
a demanda nos últimos 
anos e resolveu investir 
mais nessa data. “No ano 
passado, as vendas foram 
acima do esperado e aca-
bou faltando produto, en-
tão, esse ano, resolvemos 
investir. Em dias normais, 
comercializamos cerca 
de 600 caixas de violetas 
por semana, mas já temos 
encomendado, somente 
para segunda-feira, 29 
de outubro, 500 caixas, o 
que significa um aumento 
de 40% na nossa venda, 
na semana de Finados”, 
comenta o produtor.

Sobre o CEAFLOR
O CEAFLOR acaba de 

completar cinco anos e 
já se consolidou como o 
mais completo mercado de 
flores, plantas e acessórios 
para floricultura e pais-

agismo do país. Abriu as 
portas em 2019 e já passou 
por duas expansões. Com 
a chegada do CEAFLOR 
ao Circuito das Flores, a 
região passou a responder 
por  70% de todas as flores 
e plantas comercializadas 
no Brasil.

Idealizado por um 
grupo de empresários e 
produtores com grande 
experiência no setor, o 
CEAFLOR reúne atual-
mente 450 empresas. Está 

instalado na Rodovia Pre-
feito Aziz Lian, Km 29,3, 
via que dá acesso a Hol-
ambra a partir da Rodovia 
Campinas-Mogi-Mirim 
(SP 340), onde dispõe, 
atualmente, de 946 pontos 
de venda separados por 
áreas de atuação entre 
acessórios para floricul-
tura, jardinagem e dec-
oração, comércio de flores 
de corte, de flores em vasos 
e plantas ornamentais 
para paisagismo.

Da Redação

Trabalhar por um 
trânsito cada vez mais 
seguro é uma condição 
de existência da Reno-
vias. Entre as estratégias 
e medidas adotadas está 
um moderno sistema de 
videomonitoramento, 
que usa câmeras com sof-
tware de Inteligência Ar-
tificial (IA) para detectar, 
por exemplo, motoristas 
usando celular ao volante 
e não utilizando o cinto 
de segurança.

O sistema de Detecção 
Automática de Inciden-
tes (DAI) adotado pela 
Renovias tem chamado a 
atenção de outras conces-
sionárias. Nesta segun-
da-feira (21), Alessan-
dro Fernandes, gerente 
de Operações, e Márcio 
Paixão, coordenador de 

Operações, representa-
ram o Grupo Via Áppia 
Concessões - Via Colinas 
em visita técnica ao Cen-
tro de Controle de Opera-
ções, na sede da empresa, 
em Mogi Mirim.

Eles foram recepcio-
nados por Alberto Cor-
reia Junior, gerente de 
Operações; Alexandre 
Bueno, coordenador de 
tráfego, Michell Miranda 
Borges Costa, gerente de 
manutenção e Henrique 
Matheus de Melo, su-
pervisor de Operações. 
“Foi apresentado todo o 
processo de fiscalização 
por videomonitoramen-
to, desde as questões de 
legislação de trânsito, si-
nalização implantada na 
rodovia, informando os 
motoristas, o funciona-
mento das câmeras e a 
atuação em parceria com 

o Policiamento Rodoviá-
rio”, explicou Junior.

O sistema de Inteli-
gência Artificial (IA) tem 
por objetivo otimizar os 
recursos e obter dados 
detalhados e com mais 
agilidade sobre inciden-
tes que podem levar a 
acidentes de trânsito. 
Com capacidade para 
monitorar e registrar 
as imagens em mais de 
uma faixa da rodovia ao 
mesmo tempo, o siste-
ma identifica automati-
camente as infrações de 
trânsito por uso de celu-
lar ou ausência de uso do 
cinto de segurança, com 
disponibilidade das ima-
gens para validações pelo 
Policiamento Militar Ro-
doviário (PMRv), que 
tem monitorado os dados 
gerados por este sistema 
para, assim, garantir um 

trânsito mais seguro para 
todos os clientes de rodo-
vias.

Para Junior, a visita 
técnica reforça a impor-
tância das ações imple-
mentadas, conforme a 
política de segurança 
viária, principal pilar do 
serviço prestado pela 
empresa, aderente ao 
Programa de Redução 
de Acidentes (PRA) da 
Artesp (Agência Regula-
dora de Transportes de 
São Paulo). “É sempre 
importante compartilhar 
soluções adotadas na 
Renovias, que geram im-
pacto na redução de si-
nistros de trânsito, e que 
podem ser utilizadas em 
outras Concessionárias”, 
completou o gerente de 
Operações.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Renovias 

liga Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Mi-
nas: SP-340 (Campinas/
Mococa), SP-342 (Mogi 
Guaçu/Águas da Prata), 
SP-344 (Aguaí/Vargem 
Grande do Sul), SP-350 
(Casa Branca/São José 
do Rio Pardo) e SP-215 
(Vargem Grande do Sul/
Casa Branca), com ex-
tensão de 345,6 quilô-
metros. A concessionária 
administra as rodovias 
através do Programa de 

Concessões Rodoviárias 
do Governo do Estado 
de São Paulo. O Siste-
ma de Ajuda ao Usuário 
(SAU) da Renovias está à 
disposição 24 horas por 
dia. Para acioná-lo, bas-
ta ligar 0800 055 9696 
ou usar um dos fones de 
emergência implantados 
a cada quilômetro. Con-
dições antecipadas do 
tráfego podem ser obti-
das pelo site www.reno-
vias.com.br.

Em visita técnica, Renovias apresenta à Via 
Colinas seu moderno sistema de fiscalização por 

videomonitoramento

A Prefeitura de Jagua-
riúna, por meio da Secre-

taria Municipal de Turis-
mo e Cultura, lançou na 

manhã desta terça-feira, 
dia 22 de outubro, a pro-
gramação musical em co-
memoração aos 70 anos 
da cidade. O “Festival 70 
anos de Jaguariúna, um 
show de solidariedade” 
vai acontecer nos dias 
14 e 15 de novembro, no 
Parque Santa Maria, e 
contará com shows de 
vários artistas de renome 
nacional.

O lançamento do festi-
val foi feito pelo prefeito 
Gustavo Reis, na sede da 
Secretaria de Turismo e 
Cultura, na Fazenda da 
Barra. O evento será in-

teiramente patrocinado 
pela iniciativa privada, 
sem usar recursos públi-
cos e será em prol do Lar 
Feliz de Jaguariúna, que 
atende crianças e adoles-
centes em vulnerabilida-
de social.

A programação inclui 
os shows de Paulo Ri-
cardo do RPM, George 
Israel do Kid Abelha, Os 
Decris, as duplas Lucylla 
e Lucyana e Matheus e 
Cristiano, além da can-
tora Paula Falcão, que 
prestigiou a cerimônia de 
lançamento do festival e 
até cantou à capela uma 

de suas canções.
O evento é patrocina-

do por: Jaguar Plásticos, 
Alea, Ceaflor, Band FM 
Campinas e Nativa FM. 
Os artistas também irão 
contribuir com o evento, 
doando total ou parcial-
mente seus cachês.

“Será uma grande fes-
ta, à altura de Jaguariú-
na e de seus 70 anos de 
história. Quero agrade-
cer aos patrocinadores 
e aos artistas e também 
à secretária de Turismo 
e Cultura, Mariana Ca-
margo, e a todos os ser-
vidores da secretaria pela 

realização desse grande 
evento”, disse o prefeito 
Gustavo Reis.

PROGRAMAÇÃO
Parque Santa Maria

DIA 14/11
19h – Os Decris
21h – George Israel 

(do Kid Abelha)
23h – Matheus e Cris-

tiano

DIA 15/11
18h – Paula Falcão
20h – Lucylla e Lucya-

na
21h – Paulo Ricardo

Prefeitura lança musical em comemoração aos 
70 anos de Jaguariúna
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A iniciativa é promovida pela Secretaria de Estado de Desenvolvimento Econômico e tem como objetivo capac-
itar profissionais para o mercado de trabalho

OPORTUNIDADE:

Holambrenses podem se inscrever 
para curso gratuito do Qualifica SP até 

dia 30 de outubro

Os moradores de Hol-
ambra têm até o próx-
imo dia 30 de outubro 
para garantir uma vaga 
no curso Fundamentos do 
Microsoft Azure AZ-900, 
oferecido gratuitamente 
pelo programa Qualifica 
SP. A iniciativa é promov-
ida pela Secretaria de Es-
tado de Desenvolvimento 
Econômico e tem como 
objetivo capacitar profis-

sionais para o mercado 
de trabalho em uma das 
plataformas mais deman-
dadas do momento.

O curso é totalmente 
on-line e voltado para pes-
soas a partir de 18 anos 
que residam no estado 
de São Paulo. Participar é 
uma excelente oportuni-
dade para quem busca 
ampliar seu conhecimen-
to em tecnologia e com-

putação em nuvem, áreas 
em constante crescimento 
no mercado.

A formação no Micro-
soft Azure AZ-900 oferece 
uma base sólida sobre os 
principais conceitos da 
plataforma, preparando 
os alunos para aplicá-los 
em diversos setores profis-
sionais. Além disso, a cer-
tificação é um diferencial 
no currículo, valorizando 

quem busca atuar na área 
de tecnologia da infor-
mação (TI).

Como se inscrever
Os interessados devem 

realizar a inscrição até 30 
de outubro por meio do 
link (clique aqui). Não per-
ca essa chance de investir 
no seu futuro e aprimorar 
suas habilidades em uma 
tecnologia essencial!
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Câmara aprova Projeto de Lei voltado à assistência 
de mães de crianças atípicas

Durante a última Ses-
são Ordinária, realizada 
no dia 21 de outubro 
na Câmara Municipal 
de Holambra, os ver-
eadores aprovaram por 
unanimidade, o Proje-
to de Lei nº 012/2024 
que institui o programa 
“Cuidando de Quem 
Cuida”, que visa pro-
mover ações de orien-
tação e atenção às mães 
atípicas do município. A 
iniciativa é do vereador 
Fabiano Soares.

Mãe atípica, vale res-
saltar, é aquela que é 
responsável pela criação 
de filhos que necessi-
tam de cuidados es-

peciais, como pessoas 
com Síndrome de Down, 
Transtorno do Espectro 
Autista (TEA), Dislexia, 
Transtorno do Déficit 
de Atenção e Hipera-
tividade (TDAH), entre 
outros.

O projeto, propõe o 
atendimento psicosso-
cial prioritário, como 
acompanhamento psi-
cológico e terapêutico, 
ações de bem-estar e 
autocuidado, a difusão 
de informações e ofer-
ta de formação, como 
qualificação profission-
al. Além de acolhimento 
e apoio as gestante e 
esclarecimentos imedi-

atos após o nascimento 
de crianças.

A iniciativa também 
solicita a intervenção de 
diferentes áreas, como 
educação, assistência 
social e jurídica e saúde, 
de acordo com as neces-
sidades de cada mãe, 
tudo a fim de preservar 
a integridade da saúde 
mental materna. E ain-
da, institui a “Semana 
da Maternidade Atípi-
ca”, na terceira sema-
na de maio com ações 
de debates, encontros, 
palestras, concursos, 
oficinas, cursos, entre 
outras ações.

Fabiano Soares, ex-

plica no projeto, que 
essa é uma forma de val-
orizar essas mães e não 
apenas romantizá-las 
como guerreiras, “pre-
cisamos dar voz a essas 
mulheres que por infini-
tas vezes são porta-voz-
es dos seus filhos e que 
devido à sobrecarga, 
acabam estressadas e 
adoecidas.” disse.

Segundo justificativa, 
dados de 2012 do Insti-
tuto Baresi mostraram 
que 78% dos pais bra-
sileiros abandonavam 
as mães de crianças com 
deficiência antes do fil-
ho completar cinco anos 
de idade. O Projeto na 

íntegra pode ser con-
ferido no site da Câmara 

Municipal, na aba prop-
osituras.

LEGISLATIVO:

Projeto de Lei nº 012/2024 que institui o programa “Cuidando de Quem Cuida”, que visa promover ações de orientação e atenção às mães atípicas do município

A Câmara Munici-
pal de Holambra irá 
realizar no dia 5 de no-
vembro, terça-feira, a 
Audiência Pública so-
bre a Lei Orçamentá-
ria Anual (LOA) para 
o exercício de 2025. A 

atividade irá acontecer 
no plenário da Câmara 
Municipal a partir das 
18h e é aberta para toda 
a população.

Quem preferir, tam-
bém poderá acompa-
nhar pela internet, em 

tempo real, por meio da 
TV Câmara, em http://
tvcamaraaovivo.net/
cmholambra. O traba-
lho será conduzido pelo 
economista e diretor 
municipal de Finanças 
e Contabilidade, Rodol-

fo Silva Pinto, em auxí-
lio técnico à Comissão 
de Orçamento, Finan-
ças e Contabilidade.

A LOA estabelece as 
despesas e as receitas 
que serão realizadas no 
próximo ano.

A Prefeitura de Ho-
lambra abriu nesta terça-
-feira, dia 22 de outubro, 
inscrições para premia-
ção de agentes culturais 
que tenham prestado, 
há pelo menos 2 anos, 
contribuição ao desen-
volvimento artístico ou 

cultural do município. A 
iniciativa ocorre por meio 
da Política Nacional Aldir 
Blanc de Fomento à Cul-
tura (PNAB). O interesse 
deve ser manifestado até 
o dia 31 de outubro por 
meio do endereço eletrô-
nico diretoria.turismo@

holambra.sp.gov.br.
De acordo com o edital, 

o valor total recebido pela 
cidade é de 124.016,00. 
Serão premiados 84 
agentes culturais, sendo 
79 individuais e 5 em gru-
po. O documento comple-
to pode ser conferido em 

www.holambra.sp.gov.
br.

Mais informações 
também podem ser ob-
tidas no Departamento 
de Turismo  Cultura, que 
fica no Paço Municipal, 
ou por meio do telefone 
3802-8000.

Câmara realiza audiência pública 
sobre a Lei Orçamentária Anual

Aldir Blanc: Holambra abre nesta terça inscrições 
para premiação de agentes culturais

O prefeito de Jagua-
riúna, Gustavo Reis, re-
cebeu na manhã desta 
quinta-feira, dia 24 de 
outubro, o prefeito elei-
to, Davi Neto, acompa-
nhado de alguns asses-
sores, durante reunião 
mensal do secretariado 
municipal, no Hotel 
Matiz. No encontro, os 
dois discutiram assun-
tos relacionados à tran-
sição de governo. Davi 
assumirá o comando da 
Prefeitura no próximo 
dia 1º de janeiro.

O prefeito eleito teve 
a oportunidade de co-

nhecer o planejamento, 
metas e obras da atual 
gestão que serão execu-
tados até o final do ano 
e já está tendo acesso 
a todas as informações 
da Administração. Ele 
também fez várias per-
guntas diretamente aos 
secretários de cada área 
presentes.

“Hoje realizamos 
mais uma importante 
reunião mensal de se-
cretários, desta vez com 
a presença especial do 
prefeito eleito de Ja-
guariúna, Davi Neto, e 
seus assessores. Essa 

aproximação reforça o 
compromisso da nossa 
administração com uma 
transição de governo 
segura e transparente, 
onde todas as informa-
ções estão à disposição 
da equipe de transição”, 
disse Gustavo Reis.

“Nunca houve uma 
transição assim na his-
tória de Jaguariúna. 
Outros prefeitos eleitos 
não estão tendo isso. 
Temos acesso a todas as 
informações do governo 
e com isso ganhamos 
três meses de traba-
lho para poder colocar 

nosso plano de metas 
em prática a partir de 
2025”, disse Davi Neto, 
eleito prefeito de Jagua-
riúna no último dia 6 de 
outubro.

Durante o encontro, 
Gustavo Reis e os se-
cretários atualizaram o 
planejamento e as me-
tas de gestão. “Agrade-
ço a presença do pre-
feito eleito Davi Neto e 
desejo a ele e sua futura 
equipe muito sucesso e 
sorte na gestão que está 
por vir”, finalizou Gus-
tavo.

Foto: Ivair Oliveira

Transição: Davi Neto participa de reunião da 
gestão Gustavo Reis

O Conselho Gestor do 
Fundo Municipal de Ha-
bitação de Interesse So-
cial de Jaguariúna tomou 
posse na tarde desta terça-
-feira, dia 22 de outubro, 
em cerimônia realizada 
no Paço Municipal. A reu-

nião foi coordenada pelo 
secretário de Planejamen-
to Urbano de Jaguariúna, 
Rômulo Vigatto. O con-
selho é composto por 12 
conselheiros titulares e 12 
suplentes.

O colegiado tem o ob-

jetivo de estabelecer dire-
trizes e fixar critérios para 
a priorização de linhas de 
ação, alocação de recursos 
e atendimento dos benefi-
ciários dos programas ha-
bitacionais no município.

Logo após a posse dos 

conselheiros, foi realizada 
a eleição da presidência do 
colegiado. Por aclamação, 
a atual secretária de As-
sistência Social de Jagua-
riúna, Andréa Dias Lizun, 
foi eleita a presidente do 
conselho.

Conselho Gestor do Fundo Municipal 
de Habitação de Interesse Social de 

Jaguariúna toma posse 
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Serviços públicos em Holambra têm funcionamento alterado 
em função do Dia do Servidor Público, 28 de outubro

Serviços e espaços 
públicos de Holambra 
sofrerão alterações no 
funcionamento em 28 de 
outubro, segunda-feira, 
em função do ponto facul-
tativo do Dia do Servidor 
Público.

O Paço Municipal, o 
Espaço do Empreendedor, 

a Biblioteca Municipal, o 
Consultório Veterinário do 
Programa Meu Pet, a Aca-
demia da Saúde e o Centro 
de Atenção Psicossocial 
(CAPS), ficarão fechados 
nesta data, retomando as 
atividades no dia 29 de 
outubro, terça-feira. 

O mesmo ocorre no 

Departamento de Pro-
moção Social, no Centro de 
Referência da Assistência 
Social (CRAS), no Salão da 
Terceira Idade, no Núcleo 
de Atenção e Orientação 
Terapêutica ao Trabalho 
(NAOTT) e também nas 
creches e escolas munic-
ipais.

O Conselho Tutelar atu-
ará em sistema de plantão 
na segunda-feira por meio 
do telefone (19) 99747-
2269.

As Unidades Básicas de 
Saúde e a Farmácia Mu-
nicipal terão as atividades 
paralisadas segunda-feira. 
A Policlínica e o Serviço 
de Ambulância (192) fun-
cionarão normalmente, 
24 horas por dia, sem 

qualquer interrupção, para 
atendimentos de urgência 
e emergência.

Os ônibus do trans-
porte público municipal 
circularão em horário de 
domingo.

A coleta de lixo domésti-
co será realizada como de 
costume, assim como a de 
recicláveis.

Confira o horário 
de funcionamento dos 
serviços e espaços públicos 
durante o ponto faculta-
tivo do Dia do Servidor 
Público:

Unidades básicas de 
saúde e farmácia munic-
ipal: fechadas na segun-
da-feira.

Policlínica Municipal 

e Serviço de Ambulância: 
funcionamento normal 
para atendimentos de 
urgência e emergência, 24 
horas por dia.

Consultório Veterinário 
do Programa Meu Pet, Ac-
ademia da Saúde e Centro 
de Atenção Psicossocial 
(CAPS): fechados em 28 
de outubro.

Biblioteca Municipal e 
Espaço do Empreendedor: 
atividades suspensas no 
ponto facultativo.

Creches e escolas mu-
nicipais: atividades paral-
isadas em  28 de outubro.

Departamento de Pro-
moção Social, Centro de 
Referência da Assistência 
Social (CRAS), Salão da 
Terceira Idade e Núcleo 

de Atenção e Orientação 
Terapêutica ao Trabalho 
(NAOTT): fechados no dia 
28 de outubro.

Conselho Tutelar: siste-
ma de plantão no dia 28 
de outubro. Atendimento 
por meio do telefone: (19) 
99747-2269.

Paço Municipal: fecha-
do na segunda-feira. A 
reabertura ocorre em 29 
de outubro, às 8h.

Transporte público: os 
ônibus circulam na se-
gunda-feira, dia 28 de 
outubro, em horário de 
domingo.

Coleta de lixo domésti-
co: atendimento normal.

Coleta de recicláveis: 
atendimento como de cos-
tume.

FUNCIONAMENTO:

 Serviços e espaços públicos de Holambra sofrerão alterações no funcionamento em 28 de outubro, segunda-feira, em função do ponto facultativo do Dia do Servi-
dor Público 

A Prefeitura de Ja-
guariúna descentralizou 
alguns de seus serviços 
públicos presenciais, 
que passaram a ter 
atendimento fora do 
Paço Municipal. Confi-
ra abaixo os endereços 
e horários de funciona-
mento dos principais 
serviços da Administra-
ção Municipal.

ATENDE FÁCIL
A partir de 22 de ja-

neiro deste ano, o servi-
ço Atende Fácil mudou 
de endereço, passando 
a atender a população 

na Rua Cândido Bueno, 
1.299 (térreo), no Con-
domínio Jaguar Cen-
ter Plaza, no Centro. O 
atendimento ao públi-
co é feito de segunda a 
sexta-feira, das 8h15 às 
16h45. O telefone do 
Atende Fácil é 3867-
9739.

CARTÃO CIDADÃO 
E OUVIDORIA

Além do Atende Fá-
cil, outros dois depar-
tamentos também fo-
ram transferidos para 
o mesmo local na Rua 
Cândido Bueno, 1.299, 
Condomínio Jaguar 

Center Plaza: a Ouvido-
ria do Município (sala 
12, junto com o Atende 
Fácil) e o Departamen-
to de Dados e Estudos 
Estatísticos (Cartão Ci-
dadão), na sala 11. O 
atendimento ao públi-
co é feito de segunda a 
sexta-feira, das 8h15 às 
16h45.

PROTOCOLO
O serviço de protoco-

lo da Prefeitura funcio-
na na Rua Maranhão, 
166. O atendimento 
no balcão é feito de se-
gunda a sexta-feira, das 
8h30 às 16h30. O tele-

fone para informações é 
o 3867-9728.

PROCON
Desde maio de 2022, 

o Procon de Jaguariúna 
deixou o Paço Munici-
pal e ganhou sede pró-
pria, localizada na Rua 
Cândido Bueno, 1.299, 
sala 2, no Condomínio 
Jaguar Center Plaza. 
No local, a população 
tem acesso a todos os 
serviços de orientação, 
encaminhamento à fis-
calização, mediação e 
atendimento. O Procon 
Jaguariúna funciona de 
segunda a sexta-feira, 

das 9h às 16h.
A Prefeitura também 

disponibiliza vários ser-
viços digitais, com aces-

so pelo portal da Admi-
nistração, no endereço 
w w w . j a g u a r i u n a . s p .
gov.br.

Confira os locais de atendimento dos principais 
serviços públicos da Prefeitura de Jaguariúna 

Eleições da OAB 2024: Subseção Jaguariúna e Santo 
Antônio de Posse tem chapa única pela primeira vez

A 232ª Subseção da 
OAB, que abrange Jag-
uariúna e Santo Antônio 
de Posse, vivenciará uma 
eleição histórica no próx-
imo dia 21 de novembro. 
Pela primeira vez, uma 
única chapa foi inscrita, 
indicando a união da classe 
em torno de um objetivo co-
mum. A Chapa 1, que traz o 
lema “OAB Conectada com 
Você”, é liderada por Caio 
Vicenzotti e tem o apoio 
da atual presidente, Dra. 
Maria do Carmo Santiago, 
que encerra um ciclo de três 
mandatos consecutivos à 
frente da subseção.

Com o término do pra-
zo para requerimento de 
registro de chapas, apenas 
a Chapa nº 12321 (chapa 1) 
foi apresentada, e os mem-
bros que a compõem são: 
Caio Vicenzotti, como Pres-
idente; Mariana Erjautz 
Borges Lauar Lara, como 
Vice-Presidente; Vânia 
Dos Santos Silva Oliveira 
como Secretária-Geral; 

Vera Aline De Paula Stop-
pa como Secretária-Geral 
Adjunta; e Guilherme Gar-
dinalli como Tesoureiro.

União em prol da mes-
ma causa

A ausência de concor-
rência nas eleições reflete 
a confiança dos advogados 
nos nomes da Chapa 1, 
que promete continuar o 
trabalho de modernização 
e valorização da advocacia. 
Segundo Caio Vicenzotti, 
essa chapa única é fruto de 
um esforço de anos, com 
sua atuação como presiden-
te da Comissão da Jovem 
Advocacia, tesoureiro e 
vice-presidente. “Digo com 
muita alegria e honra que 
a minha profissão é ser ad-
vogado, profissão de onde 
provêm exclusivamente 
minha renda, portanto sei 
quais são as dificuldades 
dos jovens advogados no 
ingresso na profissão e sei 
sobre o árduo percurso para 
ter o próprio escritório e 

fazer a carteira de clientes, 
estando a mais de 10 anos 
inscrito na OAB.

Estou preparado para 
continuar trabalhando pela 
classe e ciente que o bom 
trabalho se faz em equipe, e 
sempre contei com um gru-
po muito unido composto 
pelas comissões temáticas 
e conselhos municipais de 
ambas as cidades.

Quanto aos membros 
da chapa, tomei a devida 
cautela em cada convite, 
onde sei que posso contar 
com pessoas capacitadas 
que farão o máximo de es-
forço para suprir qualquer 
demanda dos advogados, o 
que se demonstrou com o 
trabalho realizado por estes 
nos últimos anos.

Agradeço o apoio da 
atual Presidente Maria do 
Carmo (Carminha), que me 
abriu espaço em seu ideal 
de trazer novos aspirantes 
a OAB, e com isso pude 
fazer parte de um sonho, 
que se concretizou no úl-
timo triênio com a entrega 
da Subsede em Sto. A. de 
Posse, sede em Jaguariúna 
e modernização da sala da 
OAB do Fórum”, declarou 
Vicenzotti.

Ainda que a eleição 
tenha chapa única, o candi-
dato ressaltou que visitará 
seus colegas nos próximos 
30 dias para apresentar 
suas propostas e ouvir sug-
estões, visando uma gestão 
inclusiva e participativa.

Apoio da atual presi-

dente
Dra. Maria do Carmo 

Santiago, conhecida como 
Carminha, que esteve à 
frente da subseção durante 
três mandatos, manifestou 
seu apoio à candidatura de 
Vicenzotti e fez um balanço 
de seu legado à frente da 
subseção.

“Após três gestões à 
frente da 232ª Subseção da 
OAB de Jaguariúna e Santo 
Antônio de Posse, posso 
afirmar, com toda certeza, 
que o maior legado deixado 
foi a modernização da Casa 
da Advocacia e Cidadania. 
Esse espaço foi pensado 
para oferecer uma estrutura 
colaborativa, onde os advo-
gados e a comunidade pos-
sam se reunir, compartilhar 
conhecimentos, realizar 
palestras e promover en-
contros de forma integrada 
e dinâmica.

A Casa da Advocacia 
hoje conta com:

– Uma sala de cowork-
ing, destinada aos advoga-
dos, para que possam tra-
balhar com mais conforto 
e flexibilidade;

– Um auditório mod-
erno e bem equipado para 
a realização de eventos e 
palestras;

– Um espaço para 
eventos que possibilita a 
troca de experiências e a in-
tegração dos profissionais;

– Uma sala de diretoria 
para as reuniões estratégi-
cas;

– Uma sala de aten-

dimento individualizado 
e um espaço dedicado à 
triagem da assistência, fa-
cilitando o suporte àqueles 
que precisam dos serviços 
da advocacia.

Na minha gestão, tam-
bém criamos, em parceria 
com a Prefeitura de Santo 
Antônio de Posse, uma 
subsede que tem sido fun-
damental para atender os 
advogados e os cidadãos 
possenses, oferecendo 
um local para a triagem e 
serviços de forma mais ágil 
e próxima da comunidade. 
Além disso, realizamos a 
modernização da sala do 
fórum, que agora oferece 
autoatendimento com no-
vos móveis e computado-
res, melhorando ainda mais 
a experiência de trabalho e 
atendimento.

Quanto ao futuro da 
subseção, declaro meu apo-
io ao Caio Vicenzotti para a 
próxima gestão. Ele esteve 
ao meu lado em todos os 
três mandatos, começan-
do na Comissão da Jo-
vem Advocacia, passando 
pelo cargo de tesoureiro 
e, posteriormente, como 
vice-presidente. Tenho ple-
na convicção de que ele 
será um grande presidente. 
Compartilhamos os mes-
mos valores e o mesmo 
desejo de atender à advo-
cacia de maneira eficiente e 
humana, e o Caio está mais 
do que preparado para 
liderar com competência e 
dedicação.

Sempre acreditei que 

a OAB deve ser de todos e 
que os jovens advogados 
precisam se interessar e 
participar ativamente, ga-
rantindo a continuidade 
do trabalho que estamos 
construindo. O Caio seguirá 
firme nesse propósito, com 
a mesma paixão e compro-
metimento que marcaram 
nossas gestões.

Muito obrigado a todos 
pela confiança ao longo 
desses anos. Vamos con-
tinuar avançando juntos!”, 
concluiu Carminha.

Eleições online e novas 
propostas

Este ano, as eleições da 
OAB serão realizadas no 
formato online, facilitando 
a participação de todos os 
advogados. A Chapa 1 traz 
um conjunto de propostas 
inovadoras para os próxi-
mos três anos, entre elas: 
fortalecimento das prer-
rogativas, criação de no-
vas comissões temáticas, 
melhorias no atendimento 
híbrido da subseção, im-
plantação de núcleo da Es-
cola Superior da Advocacia 
(ESA) e suporte ao uso de 
novas tecnologias, como o 
E-PROC.

Com a promessa de 
uma gestão inclusiva e par-
ticipativa, o objetivo de Caio 
Vicenzotti é manter a OAB 
conectada com os advoga-
dos e a sociedade, em um 
trabalho colaborativo e em 
constante aprimoramento 
dos serviços oferecidos pela 
subseção.
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Este ano, o município participou com 5 equipes no futebol de campo e de salão e também basquete

ESPORTES:

Holambra salta do último para o 4º lugar nos 
Jogos Desportivos do Circuito das Águas Paulista

Holambra encerrou a 
edição 2024 dos  Jogos 
Desportivos do Circuito 
das Águas Paulista em 4º 
lugar. Em 2023 a cidade 
ficou na última posição, 
concorrendo em 2 cate-
gorias de 1 modalidade. 
Este ano, o município 
participou com 5 equi-
pes no futebol de campo 
e de salão e também 
basquete.

“Os nossos atletas 
chegaram às semifinais 
em todas as modali-
dades “, disse o diretor 
municipal de Esportes 
Pedro Paoliello. “Con-
quistamos um 4º lugar 
mesmo disputando 4 
categorias a menos do 

que outras equipes, com 
diferença de apenas três 
pontos para o 3º colo-
cado”, explicou. “Para o 
ano que vem a previsão 
é de que a cidade partic-
ipe do Torneio também 
com o futsal feminino e 
nas duas categorias do 
vôlei.”

Os Jogos Desportivos 
do Circuito das Águas 
Paulista foram realiza-
dos entre março e setem-
bro deste ano. A abertura 
ocorreu em Holambra 
e a competição contou 
com etapas em  Pedrei-
ra, Jaguariúna, Socorro 
e finais em Águas de 
Lindóia. As nove cidades 
que fazem parte do Cir-

cuito - Águas de Lindóia, 
Amparo, Holambra, Jag-
uariúna, Lindóia, Monte 
Alegre do Sul, Pedreira, 
Serra Negra e Socorro - 
participam do Torneio 
em 8 categorias e 4 mo-
dalidades esportivas.

“É um resultado ex-
tremente positivo para 
nossa cidade. Fruto de 
um trabalho de rein-
serção do município no 
cenário esportivo re-
gional”, disse o prefeito 
de Holambra, Fernando 
Capato. “Estamos muito 
felizes. Gostaria de par-
abenizar nossos atletas 
e também toda a orga-
nização da competição.”

Confira o resultado 
dos Jogos Desportivos 
do Circuito das Águas 
Paulista 2024:

1º lugar - Jaguariúna 
- 54 pontos

2º lugar -Amparo - 51 
pontos

3º lugar -Pedreira - 44 
pontos

4º lugar -Holambra  - 
41 pontos

5º lugar - Águas de 
Lindóia - 38 pontos

6º lugar - Lindóia - 31 
pontos

7º lugar - Socorro - 28 
pontos

8º lugar - Serra Negra 
- 24 pontos

9º lugar  -  Monte 
Alegre do Sul - 21 pontos


